

「小浜温泉57」だより

国道57号ボランティアサポート

第73号

H26. 10. 15
(2014)

「長崎がんばらんば国体」花いっぱい運動 フランタの花の植え付け



9月6日（土）PM4:00～ マリンパーク駐車場

国体の競技会場周辺に設置するフランタ
40個に「メランポジウム」を植え付けました。
約1ヶ月間、育てて、会場に搬入します。



長崎がんばらんば国体開幕

開会式 10月12日（日） 長崎県総合運動公園



天皇皇后両陛下



マーチングは、「2014」「NAGASAKI」など、人文字を描く

台風19号が九州に接近、開会が危ぶまれた。
県民と選手の熱気が雨風を吹き飛ばした。奇跡の開会式。
式典前演技は、～長崎の風・音・祈り、そして明日へ～
県下の小・中・高校生が演じた。すばらしい！感動した！
観衆をとりこにした。
諫早市内の小学生は都道府県応援団。各県の選手団を
横断幕と拍手で熱烈に歓迎しました。



出演者全員で、かがやく未来へ向けて、エールを送る



都道府県応援団：各県の横断幕



がんばれ！京都の横断幕を手に応援



先村翼・原田朝美（手前）さん
炬火に火をともす



福島県選手団

東北の選手団入場のときは
「がんばれ東北」「東北の復興を支援します」
の横断幕で激励。



長崎県選手団

誰しもが感激した開会式でした。

これから最高の「お・も・て・な・し」は、競技会場で選手に声援をおくることです。
みなさん、競技会場へ誘い合わせてお越しください。

雲仙自然散策
夕日のスポット

裏面へ

長崎県高校駅伝大会前に「完走の華」を洗浄＆縁地帯の除草

「小浜温泉57」定例清掃日（毎月第1水曜日）の10月1日



高校駅伝大会のスタート・ゴール地点の石合公園にある「完走の華」ブロンズ像を洗浄しました。像は、橘湾から吹き付ける潮風で腐食しやすく、頭や手に鳥の糞が付着することから、毎年この時期、きれいに洗い落しています。



除草作業

歩道にジャカランダの枝

枝を固定

スタート地点に近い国道57号赤崎縁地帯。大会の数週間前から選手達が試走に訪れます。歩道にはみ出た雑草を除草、ジャカランダの枝を支柱に固定。きれいな環境でお迎えしたいものですね。

長崎県高校駅伝大会 11月5日（水）女子スタート 9:00 男子スタート 12:20

◇◇ 沿道で、応援いたしましょう！ ◇◇

雲仙自然散策 ⑩ 平成新山&中秋の名月

9月8日



夕日に映える平成新山と名月

平成新山に昇る中秋の名月を見たくて
国見岳へ。

平成新山の頂きの右側から月が昇る。

西の眼下、橘湾の向こうに夕日が沈む。

東・西と振り返る。感動のひとときです。



中秋の名月から1ヶ月後の十五夜は

皆既月食

10月8日

左下から欠けて、左から戻る



夕日のスポット

⑦ 大浜海水浴場

富津弁天岬に沈む落日



夕暮れ時には、漁を終えた漁船が
富津漁港に向けて帰ってくる。

カモメやアオサギ・磯ヒヨドリも
ねぐらに戻る。

大潮の干潮には、夕日に映える
砂紋が見られる。



磯ヒヨドリ